

# みなみかぜ

## 令和5年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

### 雪が降った日のことから



昨日は大雪でしたが、その日の横断歩道の写真です。写真では分かりませんが、横断歩道を渡った先が凍っていて、声かけをしましたが、何人もの子どもたちが転びました。

その様子を心配された一人の保護者の方がしばらくの間その場に立たれて子どもたちが転ばないように声をかけられました。

おかげで転倒する子どももぐっと減りました。本当にありがとうございました。

また、教頭先生が融雪剤を撒いてくれたおかげで氷も溶けて安全に渡ることができるようになりました。大きなケガをすることがなくほっとした朝の登校指導でした。

### 学校を支えてくださっているボランティア(その2)

下の写真は、11月下旬に行われた5年生のしめ縄づくりの時のものです。青少協の方々を中心に区長さんから地域の方々までたくさんの人たちが参加されます。わらから縄をなう経験自体が貴重なものとなっています。

最後には大きなしめ縄が完成し、学校の玄関にも飾らせていただきました。子どもたちは地域の方々から大事な伝統を学んでいると思います。子どもたちが将来大人になった時、自分たちがしてもらったように菊陽北小学校のしめ縄づくりに参加してくれたらうれしいですね。

これまでいろんな学校を回ってきましたが、地域の方々の学校を支えようという思いが一番の学校ではないかなあと思っています。本当にありがたいです。

